

Alltagsintegrierte Sprachbildung

“Mit Spiel und Spaß Sprache entdecken”

nur für ErzieherInnen

Aufbaukurs Alltagsintegrierten Sprachbildung

„Mit Spiel und Spaß Sprache entdecken“

Sprachliche Bildung in Kindertageseinrichtungen steht häufig mit

Diagnostik- und Screening Verfahren, standardisierten Förderprogrammen oder Modellprojekten im Zusammenhang.

Allen gemein Fokussierung der Schlüsselkompetenz Sprache und ihrer Vorläuferfähigkeiten, sowie die zielorientierte

Forderung der kindlichen Sprachentwicklung. Wirksamkeit und Nachhaltigkeit sind hier die obersten Maximen, die leider

Freude und Spaß an Sprachbildung oftmals in den Hintergrund treten lassen. Dieser Praxistag will Lust auf Sprache

machen und mit vielfältigen Impulsen für eine vergnügliche und facettenreiche Sprachbildung in

Kindertageseinrichtungen werben.

-Mitmach- und Reimgeschichten

-Spiele und Lieder

-Übungen zur Körperwahrnehmung

- Fantasiereisen

und viele Bewegungseinheiten Spaß machen fördern die

Wahrnehmung und sprachliche Kompetenz der Kinder.

Inhalt:

-Spielerische Formen der Förderung basaler Vorläuferfähigkeiten für den Spracherwerb

-Die praktische Unterstützung der Entwicklung der Kinder in ihren sprachlichen Kompetenzen

-Bewegung geht jeder Entspannung voraus

-Grammatik durch Bewegung mit allen Sinnen erfahren

-Gemeinsam Singen, Spielen, Reimen - interkulturelle

Samstag, 18.04.2026

09:00 - 16:00 Uhr

Dozentin: Claudia Seubert

Mitzubringen sind:

Bequeme Kleidung; dicke Socken; Gymnastikmatte; Decke und Kissen;

Hula Hoop Reifen; Gymnastikball (23 cm ®); Igelball; Rundholz-Turnstab;

Schreibunterlagen und eine Idee zum Thema aus der eigenen Kita (z.B.

Spiel, Lied, Geschichte usw. - bereits für alle TN kopiert)

